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疲れたけど楽しかったウォーキング大会 

  

  

  

  

  

  
 

 

今年は，平地コースを歩きました。学校から

赤磐市を通り，万富から学校に戻ってくる行程

です。歩き初めは，みんな楽しそうにしていた

けれど，時間がたつにつれて足どりが重くなっ

ていくようでした。疲れたけど，クラスのみん

なとの仲を深めることができました。 

（２年１組報道委員） 

去年は山を登るコースでしたが，今年は桜が

丘を通る平地コースでした。約 18kmという長

い距離でしたが，班のみんなと話しをしながら

楽しく歩くことができました。昼食時や休憩の

時間に，他のクラスの友達とも交流できたので

よかったです。 

（２年２組報道委員） 

桜が丘 4丁目までは楽しく話しをしながら歩

けましたが，さすがに後半は，みんな口数が 

減っていました。しかし，最後の瀬戸総合運動

公園から瀬戸高までのゴミ拾いでは，他のグル

ープとも協力して，真剣に取り組むことができ

ました。 

（２年３組報道委員） 

瀬戸高生になって 2回目のウォーキング大

会，疲れたけど最後まで歩くことができまし

た。途中，友達とお菓子を交換したり，一緒に

お弁当を食べたりして楽しかったです。そし

て，ゴールした後の豚汁とおにぎりは，今年も

最高においしかったです。 

（２年４組報道委員） 


